

RECURSOS CLAVE

INSTALACIONES



La empresa de EnergyStep cuenta con una fábrica donde se lleva a cabo todo el proceso de almacenaje de recursos y producción de productos. Dentro de la propia fábrica, se encuentran también nuestras oficinas, para las actividades de contabilidad, administración, informática, planificación, etc. Estas oficinas se encontrarán en la parte de arriba de la fábrica.

La fábrica se sitúa en el polígono industrial de Zamudio, calle Txorierrri. Cuenta con un total de 2471.37 M2 totales de los cuales 308.38 M2 Totales serán para las oficinas. El polígono cuenta además con un parking gratuito para todos los trabajadores.

ORGANIZACIÓN DE LA EMPRESA

- Marina Zuloaga estudió Administración y Dirección de empresas en la Universidad de Deusto. Es la directora general de la empresa. Se encarga de gestionar todos los departamentos. Además, se encarga también del área de finanzas, analizando el rumbo de la empresa y la dirección a donde ir.
- Lucia Martínez y Sofía Vegas hicieron el grado de Ingeniería en la UPV. Este grado les aportó los conocimientos avanzados para poder diseñar estas placas al detalle. Además, se han puesto en contacto con distintos sectores para obtener el mayor beneficio de estas placas; poder almacenar la energía de la manera más eficaz posible, utilizar materiales adaptables a cualquier superficie para no derrochar materia, estudiar los materiales más rentables tanto en coste como en calidad para obtener el mayor beneficio para la propia empresa de Energy Step como para los colegios que deseen consumir el producto.
- Naroa y Christine estudiaron Marketing y Publicidad en la Universidad de Navarra. Ambas han colaborado poniéndose en contacto con los colegios "piloto" y con los periódicos correspondientes para publicitar el producto. También se han encargado del ámbito informático en la empresa, creando la página web y buscando los medios de subvención necesarios para poder impulsar nuestro proyecto.

FINANCIEROS



Cada socio participante en el proyecto ha aportado 3.000E, obteniendo un total de 15.000E.

El Gobierno Vasco ha aportado un total de 20.000E euros y la UE ha realizado una aportación de 50.000E para poder poner en marcha el proyecto y sentar las bases de este.

El dinero restante se ha obtenido a través de aportaciones y préstamos bancarios.